SAINT JOSEPH DE DIJON



1-3 rue du Havre - 21000 - DIJON
 o3.80.55.34.60
 paroisse.st.jo@free.fr
http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr



14 et 15 octobre 2017 28^{ème} dimanche de l'ordinaire

Nous prions:



Avec les défunts de la semaine : Marthe CASSOTTI – William CAMPBELL

Colette BERGERE – Alice PONTOUX (obsèques 17/10 à 10 h)

<u>Samedi 14</u>: André LORIDON (anniv.) — Jean-Paul CARTERET (anniv.) <u>Dimanche 15</u>: Chantal MAILLARY et Nicole RANCE (20^{ème} anniv.)

Dominique CENSIER (anniv.) - Gianluca FUNDONI -

DU 15 AU 22 OCTOBRE: SEMAINE MISSIONNAIRE MONDIALE

L'EGLISE CATHOLIQUE CELEBRE CHAQUE ANNEE UNE SEMAINE MISSIONNAIRE MONDIALE.

C'est Pauline Jaricot (1799-1862) qui, dés l'âge de 17 ans, s'associe avec de jeunes ouvrières des usines de son père pour travailler à l'Évangélisation par la prière et la mission. Elle met au point un ingénieux système participatif de récolte de fonds (200 ans avant le crowfunding!): elle crée une chaîne de dix personnes qui mettent un sou par semaine pour les missions, ces 10 personnes en recrutent 10 nouvelles, et ainsi de suite, jusqu'à amasser des sommes considérables pour l'époque avec ce slogan de collecte: "de la part de tous, selon les possibilités; à tous, selon les nécessités!"...

Le phénomène s'étend dans toute l'Europe et finit par attirer l'attention du Pape qui, le 3 mai 1922, crée l'œuvre de la Propagation de la Foi. Un site à visiter : <u>www.mission.catholique.fr</u>

Samedi 14: 10 h oo catéchèse primaire, équipe CE2

10 h 30, Éveil à la Foi, catéchèse primaire, équipe CM2

15 h oo, paroisse Ste Jeanne d'Arc, causerie du père LORENZO, qui vit au Chili

<u>Dimanche 15</u>: AU CARMEL DE FLAVIGNEROT:

16 h 55, Vêpres de Sainte Thérèse, 17 h 30, Eucharistie solennelle présidée par Mgr MINNERATH

Lundi 16: 14 h oo, formation au grec biblique, niveau 1

19 h 45, préparation de la liturgie des 28 et 29 octobre

Mardi 17: JOURNEE MONDIALE DU REFUS DE LA MISERE – PERE JOSEPH WRESINSKI (ATD QUART-MONDE)

Mercredi 18: 19 h oo, équipe CCFD

<u>Jeudi 19</u>: 20 h 30, à la chapelle, groupe de prière St Louis et Zélie MARTIN

Samedi 21: 10 h 30, Célébration pour l'Éveil à la Foi et la catéchèse primaire

Samedi 20 et dimanche 21 : à l'occasion des 500 ans de Martin Luther, l'accompagnement biblique nous sera proposé par Mr SCHWEISGUTH , ancien président du Conseil Presbytéral du Temple

<u>Dimanche 22</u>: pendant la messe, quête impérée pour les missions

Après la messe, BAPTEME D'ARTHUR LOPES

15 h 30 à la cathédrale St-Bénigne : ordination en vue du sacerdoce de :

Mickaël GARREAU, Jean-Philippe NOLLE et Etienne CLEMENT

MESSAGE DU PAPE FRANÇOIS

L'Évangile de la vie remporte la victoire sur la mort

CHERS FRERES ET SŒURS, l'Evangile du Christ peut tout transformer.

L'Evangile est une Bonne Nouvelle qui contient et offre une vie nouvelle. Il porte en

soi une joie contagieuse parce le Christ ressuscité communique son Esprit vivifiant. Il devient Chemin, Vérité et Vie pour nous (cf. *Jn* 14, 6). Il nous rend libre de toute forme d'égoïsme et se trouve être source de créativité dans l'amour.

Dieu le Père veut une telle formation existentielle de ses fils et de ses filles; « La gloire de Dieu est l'homme vivant » (Saint Irénée de Lyon, Adversus haereses IV, 20, 7). Et l'annonce de l'Evangile devient parole vivante et efficace qui met en œuvre et proclame Jésus Christ, qui se fait continuellement homme dans toute situation humaine (cf. Jn 1, 14). « C'est la rencontre avec un événement, avec une Personne, qui donne à la vie un nouvel horizon et par là son orientation décisive » (Benoît XVI).

Par la proclamation de l'Evangile, Jésus devient toujours à nouveau notre contemporain, afin que ceux qui l'accueillent avec foi et amour fassent l'expérience de la force transformatrice de son Esprit de Ressuscité qui *féconde la Création comme le fait la pluie avec la terre*. Là où tout semble être mort, de partout, les germes de la résurrection réapparaissent.



Le Christ Jésus est le 1° envoyé en mission

Le monde a essentiellement besoin de l'Evangile de Jésus Christ. Au travers de l'Eglise, il continue sa mission de *Bon Samaritain*, en soignant les blessures sanglantes de l'humanité, et de *Bon Pasteur*, en cherchant sans relâche celui qui s'est égaré sur des chemins tortueux et sans but. Et, grâce à Dieu, les expériences significatives témoignant de la force transformante de l'Evangile ne manquent pas non plus. Je pense au geste de cet étudiant Dinka qui, au prix de sa propre vie, protège un étudiant de la tribu Nuer destiné à être tué. Et nous pouvons également penser aux nombreux, aux innombrables témoignages de la manière dont l'Evangile aide à surmonter les fermetures, les conflits, le racisme, le tribalisme en promouvant partout et entre tous la réconciliation, la fraternité et le partage.

La mission inspire une spiritualité d'exode continuel, de pèlerinage et d'exil

Il s'agit de sortir de son propre confort et avoir le courage de rejoindre toutes les périphéries qui ont besoin de la lumière de l'Evangile. La mission de l'Eglise stimule une attitude de *pèlerinage continuel* à travers les différents déserts de la vie, à travers les diverses expériences de faim et de soif de vérité et de justice. La mission dit à l'Eglise qu'elle n'est pas une fin en soi mais un humble instrument et une médiation du Royaume. Voila pourquoi nous devons préférer « une Eglise accidentée, blessée et sale pour être sortie par les chemins, plutôt qu'une Eglise malade de la fermeture et du confort de s'accrocher à ses propres sécurités». *Et la mission est au cœur de la foi chrétienne :* elle suscite en chaque communauté chrétienne le désir de *prendre le large pour annoncer l'Evangile à tous*.